

**„Lobpreis und Lied -
Gebet und Gesang -
Liturgie und Musik -
sie schöpfen aus derselben Quelle“**

K. Vereno

Der Kammerchor Salzburg freut sich, die Uraufführung der „Missa Berardelli“ von Klemens Vereno ankündigen zu dürfen. Das Auftragswerk entstand 2020 unter dem Eindruck der aufopfernden Hilfsbereitschaft des italienischen Priesters Don Giuseppe Berardelli, einer der ersten Corona-Toten in Bergamo. Im Zuge der kompositorischen Arbeit fanden die Themen Hoffnung, Hingabe und Nächstenliebe zusehends Eingang in das Werk. Die Missa Berardelli ist für Chor, Soli, Orgel und Streichquintett geschrieben. Sie verbindet die schlichte Schönheit gregorianisch anmutender Klänge und Madrigalisten des 16. Jahrhunderts und die Polyphonie Johann Sebastian Bachs zu einer eindringlichen zeitgenössischen Klangsprache.

Die konzertante Uraufführung findet im Rahmen des Dankfestes der Erzdiözese Salzburg am **4. Juni 2022 um 14:30 Uhr** in der Pfarrkirche Mülln statt.

Die liturgische Uraufführung erfolgt im Rahmen eines Gottesdienstes im Salzburger Dom am **12. Juni 2022 um 10 Uhr.**

Der Kammerchor Salzburg dankt allen Förderern und Sponsoren!
Der Eintritt ist **frei** - wir freuen uns auf Ihr Kommen!